



FILLON : LE COLLABORATEUR SE REBIFFE

Le candidat de la droite aux élections présidentielles a un programme pour le moins explosif. Les mesures qu'il compte imposer nous ramèneraient au début du XXe siècle. Florilège de ses propositions réactionnaires :

- retraite à 65 ans,
- supprimer les 35 heures et toute durée légale du travail pour prôner les 48 heures par semaine (durée maximale du temps de travail européen),
- supprimer une partie du Code du travail,
- supprimer 500 000 postes de fonctionnaires,
- dégressivité des allocations chômage,
- augmenter de deux points le taux de TVA,
- supprimer l'impôt sur la fortune (ISF) et plafonner la taxation des revenus du capital,
- privatiser in fine la Sécu en la « désétatisant » par le transfert des dépenses de l'assurance maladie vers les complémentaires et en imposant des franchises,
- supprimer l'aide médicale d'État (AME) – permettant aux étrangers en situation irrégulière d'accéder aux soins –, pour la remplacer par une « dispense de frais de santé » ne concernant que les maladies contagieuses et les situations d'urgence.

Le candidat annonce que ces mesures seraient imposées par ordonnance dès le mois de juillet... bel exercice démocratique qui n'est pas sans rappeler un autre lors de la Loi Travail !

Ces quelques mesures ne sont que la partie émergée de l'iceberg. C'est dire ce qui attend les salariés s'il est élu...!